

Le nombre de pêcheurs est en plein boom

L'assemblée générale de l'Amicale des pêcheurs de Laferté-sur-Amance (AAPPMA) s'est tenue vendredi 26 janvier, à la salle des fêtes de Bize. L'occasion de saluer la bonne santé de l'association.

La séance a été ouverte par Florian Poincel, président de l'association, en présence de nombreux pêcheurs. Il a remercié la municipalité et le maire pour la mise à disposition et la gratuité de la salle. La réunion a débuté par l'observation d'une minute de silence pour les disparus en 2023 avec une pensée plus que particulière pour Christiane Poincel. Le bilan 2023 est très positif que ce soit au niveau financier ou plus globalement. Cette année de plus au cours de laquelle le nombre d'adhérents a encore augmenté. L'Amicale a décompté 21 cartes supplémentaires, ce qui fait la joie du président. Plusieurs projets ont été proposés pour 2024. Entre autres, l'association prévoit d'organiser une journée nettoyage suivie d'un lâcher de truites, puis aussi une journée découverte dans l'été pour les jeunes pêcheurs de plus en plus nombreux.



En 2023, l'Amicale a dénombré 21 cartes de pêche supplémentaires.



De gauche à droite : Florian Poincel, président ; Frédéric Poincel, secrétaire ; Michel Poincel, trésorier ; et Christiane Poincel, adhérente.